

Endlich wieder Jugendfeuerwehr?!?

18.04.2021 | 14:44



März 2020 – keine Jugendfeuerwehrdienste mehr erlaubt L

Sommer bis Herbst – Juhu, endlich wieder Jugendfeuerwehr – wenn auch nur in kleinen Gruppen! J Neun unserer Jugendlichen konnten am Ende dieses Zeitraumes die Prüfung „Jugendflamme 1“ ablegen. Herzlichen Glückwunsch!

Seit Herbst 2020 – wieder keine Jf-Dienste erlaubt L Da musste etwas passieren...

Im Februar begannen wir mit unserem ersten Online-Dienst.

Kurz zuvor wurde fleißig gebacken und verpackt. Dank einiger Helfer wurden die ersten Jugendfeuerwehrtüten mit kleiner Erinnerung an den Dienst kurz vor unserer Videokonferenz verteilt. Wir trafen uns zum Quatschen, um die Plattform „Zoom“ kennenzulernen und um die ganzen neuen Jf-Mitglieder in unseren Reihen zu begrüßen.

Bei dem einen oder der anderen hakte es noch, aber wir waren uns alle einig: Online-Dienste sind besser als gar keine Jugendfeuerwehr!

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)